

An den
Stadtrat der Stadt Landshut

Nr. 919



21.03.2012

21.3.12 g

Antrag

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Bushaltestelle Stadtwerke wird wieder an den ursprünglichen Standort zurückverlegt.

Begründung:

Die Haltestelle war für die Bewohner des Magdalenenheims ein naher, leicht zu erreichender Standort, ohne Überquerung der Podewilsstraße mit relativ kurzer Taktschaltung für Fußgänger. Mehrere Bewohner haben sich hierüber schon beschwert.

Außerdem sollte für das Hauptgebäude der Stadtwerke eine Haltestelle - wie bisher - ihren Kundinnen und Kunden zur Verfügung stehen.

gez.
Erwin Schneck

gez.
Jutta Widmann, MdL

gez.
Robert Mader

gez.
Kirstin Sauter

Tamara G
f.d.R. Tamara Gürster, Sekretärin